

INDRA CIERRA LA COMPRA DE PARK AIR Y REFUERZA SU POSICIÓN COMO REFERENTE GLOBAL EN COMUNICACIONES AEROESPACIALES Y DE DEFENSA

- **El presidente de Indra, Marc Murtra, ha visitado hoy la sede de la nueva filial en Reino Unido para celebrar con profesionales y clientes el cierre de la operación, que consolida la posición de Indra en el país.**
- **Indra completa, asimismo, su cartera de soluciones para los mercados de tráfico aéreo civil y militar y se prepara para aprovechar las sinergias del nuevo centro de UK con los de España, Noruega y EEUU.**
- **La compañía refuerza su posición para competir por contratos en todo el mundo, incluida la licitación en marcha en EEUU para renovar las comunicaciones de la Federal Aviation Authority (FAA).**

Madrid, a 3 de octubre de 2023.- Indra se ha convertido en la compañía de referencia mundial en sistemas de comunicaciones tierra-aire para los negocios de tráfico aéreo, aeroespacial y de defensa, tras cerrar la adquisición de la empresa británica Park Air con Northrop Grumman.

Coincidiendo con este hito, el presidente de Indra, Marc Murtra, ha participado hoy en un evento de celebración en la sede de Indra Park Air en Londres, en el que ha destacado que "esta operación consolida la posición de Indra en Reino Unido como empresa tecnológica de vanguardia en sectores críticos e impulsa nuestra presencia en mercados estratégicos. Hoy somos más fuertes y contamos con mayores capacidades de ingeniería y producción de sistemas complejos para dar respuesta a las demandas de nuestros clientes".

Por su parte, la directora general de Indra Park Air, Fiona Thompson, ha señalado que "formar parte de Indra nos abre las puertas a algunos de los proyectos de tráfico aéreo y defensa más vanguardistas del mundo y mejora nuestra capacidad para seguir innovando y entregando sistemas de comunicaciones excepcionales. Es un orgullo para nosotros sumarnos a esta gran compañía".

La filial de Indra en Reino Unido nace con más de 120 empleados y una sólida red de socios que le permite suministrar sistemas de comunicaciones civiles y militares a más de 100 países. Entre sus principales clientes figuran proveedores de servicios de navegación aérea (ANSP), aeropuertos, integradores de sistemas y organizaciones militares gubernamentales.

Esta experiencia refuerza la posición de Indra para competir por contratos en todo el mundo. En este momento, Indra compite en el programa NEXCOM Versión 3 (V3), que está licitando la Administración Federal de Estados Unidos (FAA) para reemplazar los radios tierra-aire, en servicio que están llegando al final de su vida útil. Durante más de 25 años, Park Air ha suministrado sus sistemas de comunicaciones a este cliente.

Tras la aprobación de las autoridades competentes, Indra cierra un proceso de compra que inició el pasado mes de junio, cuando alcanzó un primer acuerdo vinculante de adquisición con Northrop Grumman.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Antonio Tovar
atovar@indra.es

Comunicación y Relaciones con los Medios

+34 683 667 916